
Herr Bösking beklagt, dass erst jetzt diese Fläche als „öffentliche Verkehrsfläche“ ausgewiesen 
wird, obwohl der Bebauungsplan schon vor längerer Zeit aufgestellt wurde. 


